

Anlage 9
Zum Protokoll

Bericht über Kita-Ideenwettbewerb 2012

Am 16. November 2012 fand die kindgerechte Siegerehrung für den vierten Kita-Ideenwettbewerb im Plenarsaal des Rathauses statt.

Die Berichterstattungen in der Norderstedter Zeitung und in NOA 4 waren sehr positiv wie auch die Rückmeldungen der Kitas.

In der letzten Jury-Sitzung am 28. Nov. 2012 kamen die Mitglieder zu folgendem Ergebnis:

- Der Wettbewerb hat sich bereits etabliert und soll in zweijährlichem Abstand wiederholt werden.

- Auf der ersten JH- Ausschusssitzung nach der konstituierenden Sitzung der Stadtvertretung in 2013 sollen die Jurymitglieder benannt werden. Die Struktur der Jury soll so bestehen bleiben. Die zukünftigen Mitglieder, die nicht von den politischen Parteien benannt werden, sollen von der Verwaltung vorgeschlagen werden.

- Der nächste Wettbewerb soll im Herbst 2013 beginnen und vor den Sommerferien 2014 beendet sein.

Die Sponsoren haben keinen Widerspruch eingelegt, das übrig gebliebene Geld in Höhe von **1.409,80 €**, Stand per 13.12.2012 auf dem Treuhandkonto des Fördervereins "offene Jugendarbeit Norderstedt e.V." für den Gebrauch des nächsten Wettbewerbes zu belassen.

- Den "neuen" Jurymitgliedern wird das letzte Protokoll der Jury-Sitzung mit möglichen Verbesserungsvorschlägen zugestellt.

Petra Müller-Schönemann
(Jury-Sprecherin)